

ABSTRAK

Ratna Ayu Wanengsih (1138020193): Pengaruh *Earning Per Share* (EPS) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham pada Perusahaan Pertambangan Subsektor Batubara yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2009-2016

Pasar modal merupakan kegiatan yang berhubungan dengan penawaran umum, perdagangan efek, perusahaan publik yang berkaitan dengan efek. Surat berharga yang sering diperjualbelikan di pasar modal adalah saham. Analisis terhadap penilaian harga saham merupakan langkah mendasar yang harus dilakukan sebelum melakukan investasi. Pada saham perusahaan pertambangan subsektor batubara terjadi fluktuasi harga dan mengalami penurunan harga saham.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui *Earning Per Share* (EPS) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) apakah berpengaruh baik secara simultan maupun parsial terhadap Harga Saham perusahaan pertambangan subsektor batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2009-2016.

Untuk rasio *Earning Per Share* (EPS) peneliti menggunakan teori dari Irham Fahmi, untuk *Debt to Equity Ratio* (DER) peneliti menggunakan teori dari Kasmir, dan untuk Harga Saham peneliti menggunakan teori dari Anoraga & Pakarti.

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dan verivikatif dengan pendekatan kuantitatif. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah perusahaan pertambangan subsektor batubara yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dari tahun 2009-2016. Pemilihan sampel menggunakan metode *purposive sampling* dan diperoleh sampel sebanyak 5 perusahaan. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan meminta data laporan keuangan dan *Indonesia Capital Market Directory* (ICMD). Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel menggunakan *Random Effect Model*.

Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan variabel *Earning Per Share* (EPS) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai koefisien determinasi sebesar 62,9% dan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Sedangkan secara parsial hanya variabel *Earning Per Share* (EPS) yang berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai signifikansi sebesar 0.0000. Dan variabel *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai signifikansi sebesar 0.8264.

Kata Kunci: *Earning Per Share* (EPS), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan Harga Saham



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG